VCÖ-Mobilitätspreis "Klimaverträglich mobil"





Urkunde

für Ihre Einreichung beim VCÖ-Mobilitätspreis 2017 des Projekts

Plattform

zum Erfahrungsaustausch über Elektromobilität bei Vielfahrern

Der VCÖ – Mobilität mit Zukunft, das Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie, das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft sowie die ÖBB bedanken sich ganz herzlich für Ihre Teilnahme und Einreichung beim VCÖ-Mobilitätspreis 2017 "Klimaverträglich mobil".

Sie haben mit Ihrem Projekt einen wichtigen Beitrag für nachhaltige Verkehrslösungen geleistet und so vielen Personen und Organisationen eine gute Möglichkeit zur Nachahmung aufgezeigt.

Wir danken Ihnen ganz herzlich für Ihr Engagement und wünschen Ihnen viel Erfolg und alles Gute bei Ihren weiteren Aktivitäten.

Willi Nowak VCÖ-Geschäftsführung